



Medienmitteilung

St.Gallen, 10.10. 2023

Neue Inklusen für Wiborada-Zelle gesucht

Eine Woche in der Einsamkeit sein und trotzdem mitten im Leben stehen?

Das können fünf Interessierte in der nachgebauten Zelle der mittelalterlichen Heiligen Wiborada von St.Gallen erleben.

Für die Zeit vom 26. April bis 31. Mai 2024 sucht das ökumenische Team fünf Interessierte, die sich je für eine Woche in der Wiboradzelle bei St.Mangen einschliessen lassen möchten.

Interessierte bewerben sich bei Projektleiterin Hildegard Aepli bis Ende November 2023.

Der Bewerbungsbogen ist auf der Website <https://wiborada.sg> zu finden.

Voraussetzung für die Teilnahme sind unter anderem die Fähigkeit zum Alleinsein und zur Selbstreflexion sowie die Teilnahme an drei Vorbereitungstreffen.

Wiborada-Projekt

Seit 2021 lassen sich jedes Jahr fünf Personen für je eine Woche in der nachgebauten Zelle der Wiborada von St.Gallen einschliessen. So spüren sie dem Leben der mittelalterlichen Heiligen nach und entdecken ihre Bedeutung für Stadt und Kanton heute. Das Wiboradaprojekt geht weiter bis zum Jubiläumsjahr 2026.

Mehr Informationen unter: <https://wiborada.sg>

Fotocredits

- Wiborada-Zelle aus Handschrift: St.Gallen, Stiftsbibliothek, Cod. Sang. 602, p.324 – Deutsche Heiligenleben
- Foto Inkluse im Jahr 2023: Ines Schaberger

Kontakt

Ines Schaberger, Kommunikationsverantwortliche

kommunikation@wiborada.sg

+41 77 510 93 46